

## Atiende Adán llamado; va a mitin de Guadiana

ROLANDO CHACÓN

FRONTERA.- El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, respondió ayer al llamado del dirigente de Morena, Mario Delgado, a apoyar la campaña electoral en Coahuila.

El funcionario se presentó en un mitin en Frontera, pero no tomó el micrófono, ni subió al podio.

Cuando lo presentaron, se levantó y saludó a los asistentes, quienes lanzaron gritos de "Presidente, Presidente", a los cuales también se sumó el candidato de Morena, Armando Guadiana.

En el mitin de ayer, estuvicron junto al aspirante a Gobernador el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y alcaldes de la región, diputados federales de otros estados, como Tamaulipas y Baja California, así como senadores y el titular de la Segob, quien dijo acudir como tarde otro mitin en la plaza un militante más.

do dijo que el Presidente An-nífera de Coahuila.

puso en marcha el "Plan C", que tiene la "C" de Coahuila, por lo que propuso iniciar en esa elección con el voto masivo por Morena.

Como parte central de mitin, Guadiana firmó los compromisos "Cuidemos Coahuila", en materia ambiental, que incluye la promesa de reforestar 20 mil hectáreas.

Se esperaba que Adán Augusto López fuera uno de los firmantes, pero declinó la invitación. En su lugar firmó el senador José Ramón Gómez, quien fue el ganador de la elección extraordinaria en Tamaulipas.

Entre el público asistente al evento había trabajadores mineros de la región con sus familias, quienes pidieron una audiencia con el titular de Gobernación, pero éste declinó atenderlas.

Guadiana encabezó más principal de Nueva Rosita, en Durante el evento, Delga- el corazón de la región carbo-



Mario Delgado, dirigente de Morena; Adán Augusto López, titular de Gobernación, y el candidato Armando Guadiana.